## +

## MARLY-LE-ROI

## Ils combattent contre la maladie et pour la recherche



Les élèves du stage d'aïkido en plein exercice au gymnase du Chenil de Marly-le-Roi en faveur de l'Association française de l'hémiplégie alternante.

La maladie de l'hémiplégie alternante ne vous dit rien ? Dominique Dalet, professeur d'aïkido et ceinture noire en a fait son cheval de bataille dans le club de Marly-le-Roi. Comme chaque année depuis quatorze ans, il organise un stage en faveur de l'Association française de l'hémiplégie alternante (AFHA). Avec seulement quelques centaines de cas déclarés dans le monde, la maladie à l'origine de crises de paralysies

extrêmement douloureuses est encore très peu connue, même du corps médical.

## Un combat au quotidien

Au gymnase du Chenil, ce dimanche 21 janvier, une dizaine de professeurs bénévoles issus des différents clubs des Yvelines étaient réunis pour entraîner des élèves au célèbre art martial japonais. Des ceintures blanches aux ceintures noires, chacun reproduisait par deux les démonstrations de prises enseignées.

Tous ont déposé à l'entrée un chèque pour soutenir l'AFHA. Et pour Dominique Dalet, il ne fait aucun doute qu'« on a souvent le cœur plus gros que le portefeuille ».

Ce n'est pas Pascal Marcias, professeur d'aïkido dans le Val-de-Marne et membre de l'AFHA, qui le contredira. C'est un combat au quotidien qui l'anime car sa fille de vingt-deux ans est atteinte de la maladie rare. L'association est indispensable, selon lui, pour faire « connaître la maladie auprès des médecins et faire avancer la recherche ». Elle a déjà permis d'identifier le génome et de lancer un essai thérapeutique il y a deux ans. Un espoir pour ces familles qui ont trouvé un soutien auprès des aïkidokas des Yvelines.

Margaux Saive